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Le Prince Abdul Qadir algérien et la dimension humaine de sa
personnalité 1832-1883

Le but de cette étude est: "Le Prince Abdul Qadir et la
dimension humaine de sa personnalité 1832-1883 pour eclairer un
aspect important de sa vie et sa personnalité humaine face a la
barbarie et a la brutalité francaise <et souligner ses nobles valeurs et
ses principes émanant de son origine arabe et islamique. Ainsi que
ses contributions immortelles que I'histoire a reconnues aujourd'hui
et l'aclassifie parmi les grandes personnalités et le génie de la
dimension mondiale Qui ont modérément dépassé le conflit entre le
mois et l'autre pour en faire un dialogue entre le mois et l'autre.

YL el
Amir Abdelkader and humanity dimension of his personality
1832 1883

Amir Abdelkader and humanity dimension of his personality
1832_1883. To shed light in the importance side from his life and his



personality which full by humanity to carsick the french savageness
and appears his good value which is coming from Arabic and Islamic
society. In addition <he performs by volunteering «till now he is an
ideal in the history of Algeria and the world. Moreover <he is from
the greatest persons.

Nd his personality it became as a fight to change it as a dialogu



